

DIMANCHE
03.03.2024

POUR AVOIR ETE AVEC JESUS

Actes 4:1-14Pasteur
DORIS MUKENDI

Être plus près du Seigneur est une décision vitale qui impacte durablement notre destinée.

Dans la bible, nous voyons que ceux qui avaient fait l'expérience d'une véritable rencontre avec le Seigneur sont restés en communion avec Lui et cela les démarquaient et les rendaient remarquables. Le monde reconnaissait et voyait en ces personnes un changement qui était dû à leur rencontre avec Christ.

C'était évidemment le cas des disciples de Jésus. Il est dit au verset au 13 : « *Les membres du Conseil étaient très étonnés, car ils voyaient l'assurance de Pierre et de Jean et se rendaient compte en même temps que c'étaient des hommes simples et sans instruction. Ils reconnaissaient en eux des compagnons de Jésus* ».

Pour avoir été plus près de Jésus:

- **Comment ont-ils reconnu que les disciples étaient avec Jésus ?**
- **Quelle expérience ont-ils eu du faite d'avoir été plus de Jésus ?**

Les tentatives de réponse à ces questions seront données dans le développement de ce message que nous répartissons en deux points :

- **Le constat du conseil de sanhédrin;**
- **L'expérience des apôtres pour avoir été plus près du Seigneur.**

Le récit du chapitre 4 est en réalité la continuité de l'histoire qui a commencé au chapitre 3, (1-8), il était question de la guérison d'un boiteux par Pierre et Jean. Et, devant la foule qui était émerveillé par ce miracle, pierre saisit l'occasion pour s'adresser à ces personnes, il en profite pour parler de Jésus (11-26), c'est ainsi qu'au chapitre 4 à partir du 1er verset, nous voyons le commandant du temple, les sadducéens (des personnes qui étaient contre la résurrection) s'élevaient pour interdire toute prédication au nom de Jésus.

A partir du verset 7, les opposants de christ composés des chefs du peuple, des anciens et des scribes, avec Anne, le souverain sacrificateur, Caïphe, Jean, Alexandre, et tous ceux qui étaient de la race des principaux sacrificateurs s'assemblèrent pour interroger Pierre sur ce qui venait de se passer.

C'est ainsi que Pierre et Jean expliquent comment cet homme avait été guéri. Il a été guéri par le nom de Jésus et que le salut ne peut s'obtenir que par le seul nom de Jésus.

Les membres du sanhédrin n'en revenaient pas. Ils se retrouvent devant des évidences. D'un côté, il y avait la guérison d'un boiteux que Dieu a opéré par ses serviteurs, des hommes simples, les hommes du peuple et de l'autre côté, ces personnes qui n'avaient fait aucune étude en train de s'exprimer avec assurance et éloquence devant leur conseil.

1. Le constat des membres de sanhédrin

On ne reconnaît pas en ces hommes la connaissance de la lettre parce que c'étaient des hommes sans instructions. Mais on reconnaît en eux seulement le fait d'avoir été avec Jésus. La relation avec Jésus est toujours remarquable.

La relation qu'une personne a avec Jésus le démarquera toujours des autres.

L'apôtre Paul nous dit dans **1 Corinthiens 1:27-29**: *“Mais Dieu a choisi les choses folles du monde pour confondre les sages; Dieu a choisi les choses faibles du monde pour confondre les fortes; et Dieu a choisi les choses viles du monde et celles qu'on méprise, celles qui ne sont point, pour réduire à néant celles qui sont, afin que nulle chair ne se glorifie devant Dieu”*

Un peu plus loin, il ajoute : *“Ce n'est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes capables de concevoir quelque chose comme venant de nous-mêmes. Notre capacité, au contraire, vient de Dieu. Il nous a aussi rendus capables d'être ministres d'une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'esprit; car la lettre tue, mais l'esprit vivifie.”* **2 Corinthiens 3-5**

Avoir été plus près du Seigneur a été vital pour ces hommes. C'est pourquoi nous devons être animés de ce même désir d'être plus près du Seigneur.

On les a reconnu pour avoir été avec Jésus parce que : On les voyait avec Jésus.

a) Les gens les voyaient suivre avec Jésus,

Depuis qu'ils ont rencontré Jésus, les disciples se sont attachés à Lui et Le suivaient partout où Il allait.

Tous ceux qui rencontraient Jésus, ne le quittait plus.

b) Écouter les enseignements de Jésus

Ils ont vu les disciples s'asseoir aux pieds de Jésus et entendre ces enseignements: *“Car il enseignait ses disciples, et il leur dit: Le Fils de l'homme sera livré entre les mains des hommes; ils le feront mourir, et, trois jours après qu'il aura été mis à mort, il ressuscitera.”* **Marc 9:31**

L'enseignement nous rend mature et nous donne de l'assurance. C'est ce qui a fait que plus tard grâce au Saint-Esprit et aux enseignements reçus, ils ont propagé la bonne nouvelle.

c) Servir Jésus

“A cette nouvelle, Jésus partit de là dans une barque, pour se retirer à l'écart dans un lieu désert; et la foule, l'ayant su, sortit des villes et le suivit à pied.” **Matthieu 14 13.**

Nous sommes appelés à servir, à faire la mission que Dieu attend de nous. La foule pouvaient voir comment les disciples servaient que ce soit pour distribuer le pain, ou pour aider les pauvres. Cela montre que c'était des hommes au service des autres.

d) Refléter la vie de Christ

Il est dit que les oiseaux de même plumage volent ensemble et qui s'assemble se ressemble.

Pour avoir été avec Jésus, les disciples ont ressemblé à Jésus.

Dans **Actes 11:24-26**, la Bible déclare: *“ Car c'était un homme de bien, plein d'Esprit-Saint et de foi. Et une foule assez nombreuse se joignit au Seigneur. Barnabas se rendit ensuite à Tarse, pour chercher Saul; et, l'ayant trouvé, il l'amena à Antioche. Pendant toute une année, ils se réunirent aux assemblées de l'Eglise, et ils enseignèrent beaucoup de personnes. Ce fut à Antioche que, pour la première fois, les disciples furent appelés chrétiens”*

Dans les évangiles, lors de l'arrestation de Jésus, pierre était facilement reconnaissable.

Paul dit : *“Commençons-nous de nouveau à nous recommander nous-mêmes? Ou avons-nous besoin, comme quelques-uns, de lettres de recommandation auprès de vous, ou de votre part? C'est vous qui êtes notre lettre, écrite dans nos cœurs, connue et lue de tous les hommes. Vous êtes manifestement une lettre de Christ, écrite, par notre ministère, non avec de l'encre, mais avec l'Esprit du Dieu vivant, non sur des tables de pierre, mais sur des tables de chair, sur les cœurs”* **2 Corinthiens 3:1.** Pour avoir été avec Jésus, les disciples ont eu à faire des expériences merveilleuses.

2. L'Expérience des disciples

a) La connaissance des écritures.

Pour avoir été près de Jésus:

Pierre pouvait se lever pour parler des écritures à des Docteurs de la loi, des personnes qui ont plus de connaissance que lui. C'est le résultat de sa proximité avec Jésus lui a donné une intelligence supérieure. Cela se remarque dans:

- **Actes 2: 14:** *“Alors Pierre, se présentant avec les onze, éleva la voix, et leur parla en ces termes: Hommes Juifs, et vous tous qui séjournez à Jérusalem, sachez ceci, et prêtez l'oreille à mes paroles!”*
- Actes 3:13 ajoute: *“Le Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, le Dieu de nos pères, a glorifié son serviteur Jésus, que vous avez livré et renié devant Pilate, qui était d'avis qu'on le relâchât”.*

C'était une action de l'Esprit qui leur rappelait ce que Jésus leur avait enseigné.

“Je vous ai dit ces choses pendant que je demeure avec vous. Mais le consolateur, l'Esprit-Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit.”

Jean 14: 25

Cette connaissance des écritures avait fait que les disciples n'ont pas tremblé devant les impressionnistes. La connaissance de votre première rencontre avec Jésus? Sinon, voici l'occasion de le rencontrer. Et si vous l'avez déjà rencontré, c'est important d'avoir une rencontre avec lui avant que le jour ne commence. Non seulement avoir une rencontre avec Dieu avant

que le jour ne commence mais aussi croire en ses promesses et mener une vie guidée par son Esprit. Lorsque vous entendez l'Évangile, vous devez prendre les décisions les plus importantes de votre vie. Est-ce que vous répondez avec foi ou bien vous endurez votre cœur ?

b) Ils ont reçu l'Esprit de Jésus (verset 8)

Dans **Jean 20:21-22**, la Bible dit: *“Jésus leur dit de nouveau: La paix soit avec vous! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. Après ces paroles, il souffla sur eux, et leur dit: Recevez le Saint-Esprit”*

L'homme est un être spirituel. Et en restant près de Jésus, on reçoit Son Esprit. Jésus a donné son Esprit aux disciples parce que ces derniers restaient auprès de Lui. L'Esprit de Dieu marque la différence et on voit comment les disciples ont bouleversé le monde.

c) Ils ont communiqué ce qu'ils avaient reçu de christ.

Puisqu'ils avaient la vie de Dieu, ils l'ont communiquée aux autres.

Pour donner, il faut avoir et pour avoir il faut recevoir auprès de la source qui est Jésus.

Être plus près du Seigneur doit être le désir ardent de tout chrétien. La présence des apôtres au côté de Jésus était remarquable et cette proximité leur a donné l'occasion de faire des expériences merveilleuses. Eux qui étaient des personnes simples, sans instruction ont, à cause de l'évangile renversé les raisonnements.

Notre part, c'est aimer être plus du Seigneur, demeurer plus près de Lui c'est comme ça que nous allons impacter ceux qui nous entourent.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Évangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)